

# Presentan Festival de Emprendimiento de Alto Impacto para Jóvenes



Evelyn Zamora | Puebla

*El objetivo, que los jóvenes participen en un evento con la sinergia principalmente para el desarrollo de emprendedores en la región, además de que obtengan las herramientas suficientes para impulsar sus propios modelos de negocio.*

“Startup Techfest (STF)”, es un festival que busca el emprendimiento de alto impacto organizado por una alianza estratégica entre diversas instituciones de Puebla, el evento se llevará a cabo el 14 de marzo en el Tec de Monterrey en Puebla y se espera alrededor de más de 300 asistentes en conferencias, talleres, paneles y un premio emprendedor.

Durante la conferencia de prensa presidida por Alicia Torres Cue Presidenta del Comité de Marketing de CANACINTRA Puebla, Luis Miguel Berinstain Hernández- Director del IEEGL Región Sur del Tecnológico de Monterrey, Dulce Karina Herrera Barrientos - Coordinadora de Promoción de la Secretaría de Economía delegación Puebla y Jorge Mir Lima, Presidente de jóvenes CANACINTRA, refirieron que es un evento que busca el desarrollo e impulso de los emprendedores del estado, brindándoles una oportunidad para laborar en un empresa o bien desarrollar su propio proyecto de la manera correcta.

“Es importante el trabajo de sinergia de las instituciones con el gobierno, para así armar planes que ayuden al crecimiento productivo de los empresarios y de los que buscan serlo”, fue lo que señaló Torres Cue.

Además, Beristain Hernández considero que cada vez la competitividad global ha causado una fuerte presión sobre los salarios y los puestos de trabajo menos especializados por el tema de la automatización, robotización, por la simplificación de todos los procesos con un gran nivel de eficiencia. Lo cual puntualizó que “para lograr un cambio, la herramienta más poderosa que tenemos es el emprendimiento”

### ***Sigue creciendo Puebla en temas de emprendimiento***

Del mismo modo durante su intervención Herrera Barrientos, consideró que la Secretaría de Economía en Puebla ha hecho una buena labor en términos del impulso a negocios tradicionales o básicos, así como los emprendimientos de alto impacto dándoles un potencial crecimiento acelerado.

“En Puebla en 2014 tuvimos dos proyectos de los cuales pudieron bajar como subsidio alrededor de 7 millones, para 2015 tuvimos beneficiados 4 proyectos de emprendimiento de estas características que pudieron obtener 28 millones y finalmente para el 2016 que es la cifra que hasta ahorita tenemos actualizada, 9 proyectos aprobados por un total de 23 millones”, señaló.

El Festival es organizado por la Secretaría de Economía Delegación Puebla, el Tecnológico de Monterrey en Puebla, a través del Instituto Eugenio Garza Lagüera, la Cámara Nacional de la Industria y la Transformación, UNINCUBE-Empresas Upaep, el Instituto de Diseño e Innovación Tecnológica de la Universidad Iberoamericana de Puebla y la Comisión de Jóvenes Industriales de la Cámara Nacional de la Industria y I Transformación.